



LILYぐみ

2学期を振り返って

早いもので、2学期もあっという間に終わりを迎えていた。

楽しい行事が盛り沢山でしたが、どの行事もLILY組みんなで、じを一つにして取り組むことが出来ました。一つ一つ終えるごとに子ども達の成長を感じることが出来ました。

運動会では、かけっこ・サーキット・親子体操など初めて大勢の面前で一生懸命頑張っている姿にとても感動しました。笑顔でゴールまで走り切り、抱き合ってくれた姿はとても可愛らしく、忘れられません。

こじものアトリエでは、着替えを素早く終わらせて「今日は何作るの~?」と毎日聞きに来てくれており、力になっていました。皆で少しずつ作り上げると、

1つの大きな作品が出来たということを知り、友達と協力する喜びが芽生えて、お年には温まる日々でした。

沢山の行事を通して、心も身体も大きく、元気に強く成長したLILY組さんです。3学期は、E-kids Performanceに向かって伸び伸びと活動が出来、環境作りをし、より一層仲を深め、明るく笑顔が絶えない日々を過ごしていくみたいと思っています。冬休みに入り、元気一杯な子ども達に会えないことは、寂しいですが…3学期に成長した姿を見られることがとても樂しいしています!!引き続き、宜しくお願ひ致します。



大好き!!



トドのスリッパや靴を揃えたり、給食の配膳など…一生懸命取り組んでいます。



LILYぐみ 生活データ8

冬休み中の御家庭での関わりや、3学期への課題の参考にして頂けたらと思います。



1 普通箸を正しく扱うことが出来た!!

「新しいお箸買っちゃったー!」と嬉しそうに見せてくれる姿が増えています。まだ、握り箸になってしまっている子も居ますので、個々で持ち方を伝えていきます。3学期には、年中組に向かって全員普通箸に移行することが目標なので、御家庭でも正しい持ち方を伝えて頂けたらと思います。



2 SKIPをすることが出来た!!

初めて、足を左右交互に前に出すことが難しく苦戦していました。ですが、経験を重ねるごとにコツを掴め、今では楽しそうに見せてくれる姿があります。引き続き、保育室だけではなく、户外遊びの時など遊びを通して取り組んでいます。



3 体操シャツ自分で入れることが出来た!!

シャツを入れる前に、上着トレーナーやスマックを着る姿があります。また、排泄後もシャツで洗っている子が居ますので、習慣化で幼様、引き続き働き掛けを行っています。御家庭でもコツを伝えながら、一緒に取り組んで頂けたらと思います。



お知らせ

12月から新しい友達
お友だちが増えたんが
増えています。次回も薄
に追加して頂きます様、宜しく
お願い致します。

